



## 二学期終業式 12月25日(水) 三学期始業式 1月7日(火)

二学期の終業式。児童代表の3年生が、運動会と学習発表会での頑張りやリコーダーを何度も練習して、きれいな音が出たことのうれしさを発表しました。

三学期の始業式。児童代表の4年生が、三学期を「次の学年の0学期」と考え、運動も勉強も頑張るための体力をつけたいと決意を発表しました。二人とも何度も練習をして、原稿を見ないで見事に自分の思いを発表しました。二学期の終業式と三学期の始業式の児童代表のことはの全文を学校HPに載せました。是非ご覧ください。

また、三学期の始業式の後に、那須建設株式会社さんに感謝状を贈呈しました。那須建設さんは、グラウンドのタイヤの移動や枯れ木の伐採、グラウンドの除草をしてくださいました。ありがとうございました。



【左】二学期の終業式の児童代表のことは 【中】三学期の始業式の児童代表のことは  
【右】那須建設株式会社さんへの感謝状贈呈

## 町探検 2年生 12月20日(金)

2年生が、生活科の校外学習で町探検をしました。生涯学習プラザさん、ベーグルポコさん、肉の大場さんを見学させていただきました。

生涯学習プラザさん【左】、肉の大場さん【中】、ベーグルポコさん【右】。見学させていただき、ありがとうございました。



## 書き初め大会 1月8日(水)

書き初めは、字が上手になることを願う年中行事です。全員が黙々と文字を書き、会場が静寂に一つままれていました。子どもたち一人一人の真剣な表情が、とても印象的でした。授業参観日の2月7日まで、子ども達の作品を校内に展示します。ご来校の際は、是非ご覧ください。

1年生【左】と2年生【中】は硬筆、3年生【右】からは毛筆での書き初めでした。



4年生【左】、5年生【中】、6年生【右】が真剣なまなざしで書き初めをしていました。

## なわとびチャレンジ 1月14日(火)～23日(木)

自分の記録や技に挑戦！！  
なわとびを楽しみながら、体力を向上させることをねらいに、全校生がなわとびチャレンジに取り組んでいます。中間休みに、体育委員会の進行でいろいろな技に挑戦しています。



おめでとうございます

敬称略

“いじめ 非行をなくそう”やまがた県民運動標語  
長井市優秀賞 内谷 湊 小笠原 悠真

4～6年生【左】も  
1～3年生【中】も  
寒さに負けず、元気に  
なわとびに挑戦しました。

